

式典で功労者などに感謝状贈る

11月3日 文化祭に合わせ盛大に開催

あすなろ園創立15周年記念式典が11月3日、2階ホールで開催された。

式典では、中塚正人理事長があいさつ、「15年間地域の多くの関係者が、あすなろ園を支えてくれたおかげで順調に発展してきた。今後も地域の高齢者福祉の拠点としてこの地域があわせの里であり続けたい。」と述べた。

次に来賓の橋本岳衆議院議員、片山虎之助参議院議員夫人などから祝辞を頂いた。

また、長年にわたる施設

への功労者、ボランティアに感謝状と記念品が贈られた。家族会会長と入園者代表からあいさつ（別欄に記載）があつて、閉式となり、次に文化祭に移った。

文化祭では、入園者の民謡クラブ、錢太鼓クラブなどの発表。玉島民謡同好会、水島民踊会の特別出演があり、

「全国民謡めぐり」が繰り広げられた。廊下では、生活写真、華道クラブ、書道クラブなどの展示が人目を引いた。

デイサービスセンターでは茶席が設けられ、一日華

曜日は茶席が人目を引いた。

デイサービスセンターで

は茶席が設けられ、一日華

曜日は茶席が人目を引いた。



▲華麗な舞踊を楽しむ

▲幼児の訪問に笑顔がこぼれる

▲ボランティアの握手に感激

▲保育園児と運動会

▲幼稚園児と交流会

あすなろ園が県認知症研修施設

平成十五年より岡山県認知症介護実践研修・実践リーダー研修を受託し、その実習施設となつてある。認知症の症状には、記憶の認知症の症状には、記憶の障害や認知機能の障害などが高齢者介護への課題のひとつに「新しいケアモデルの確立」身体中心ケアから認知症ケアへ」がある。

認知症の症状には、記憶の障害や認知機能の障害などが

周囲の介護者が原因となり徘徊や妄想などの周辺症状が出

て、環境や身体不調あるいは認知症の方本人の不安感や焦

燥感など切実な思いがある。

研修は、講義形式の研修と施設実習を併せて実施し、認知症の方の思いや願いに寄り添うこと、そして、そこから認知症の方自身が生活の主体者として「生活の連続性」や「心身の力を活かせる」とのできることが認められることを考えていく機会と組み立てることを考えて実習している。

研修生は、他施設の実務者であり、我々としても緊張感を持つ受け入れをしている。実習生は大学生、短大生、専門学生、高校生、さらには中学生と幅が広い。実習内容の中心は「介護」が中心となるが、目指す資格により若干変化していく。

社会福祉士を目指す人には、在宅の相談援助についても学べる機会を作り、

学生実習生の受け入れ

当園では、毎年數十名の実習生の受け入れをしている。実習生は大学生、

短大生、専門学生、高校生、さらには

中学生と幅が広い。実習内容の中心

は「介護」が中心となるが、目指す資

格により若干変化していく。

社会福祉士を目指す人には、在宅の

相談援助についても学べる機会を作り、

相